

Schulen

Zepplin-Schule Echterdingen



Verantw.: Ellen Heimsch
Zepplinweg 4, 70771 Leinfelden-Echterdingen
Tel.: 0711/79455310
E-Mail: sekretariat@zepplinschule.net
www.zepplinschule.net

Das europäische Frühstück

Am 4.5. gingen wir Kinder der Klasse 4a in die Küche der Zepplinschule. Zum Abschluss unseres Themas „Europa“ bereiteten wir ein EU-Frühstück zu. Jeder brachte die Zutaten für seine Spezialität mit.

Aus Griechenland gab es Tzatziki, aus Deutschland Armer Ritter, Tomaten mit Mozzarella aus Italien, aus Frankreich Croissants und aus England Blueberry Muffins. Den witzigsten Namen hatte das türkische Gericht: „Menne men“.

Wir hatten alle viel Spaß und naschten von allen Nationen ein bisschen und genossen das leckere Frühstück mit europäischem Genuss. (von Caterina, Lara, Maren und Marina)

Schönbuchschule Grundschule



Verantwortlich: Christiane Mattes-Renz,
Schönbuchstr. 32, Leinfelden, Tel. 7457128,
www.schoenbuchschule.de

Lesung des Kinderbuchautors Thomas Jeier

Die Buchhandlung Seifert hat für die Schönbuchschule eine Lesung des Kinderbuchautors Thomas Jeier gesponsert, wofür wir uns herzlich bedanken. Für die Kinder der dritten Klassen war es eine neue Erfahrung, die gerne angenommen wurde- wie Fynn Speidel aus Klasse 3a nun berichtet: Bei uns in der Schönbuchschule war der Autor Thomas Jeier zu Besuch. Er hat das Buch Bogey geschrieben.

Es geht um einen Hund, der ein Detektiv ist. Er kann alles verstehen, was Menschen sagen, kann aber nicht sprechen. Es gibt in dem Buch eine hässliche Katze, die Hammer heißt. Vermutlich weil man ihr mit dem Hammer auf den Kopf hauen darf und noch die beiden Angeber Watson & Sherlock, Jasper & Jenny, zwei lustige Mäuse, sie helfen Bogey in vielen gefährlichen Situationen.

Der Autor erzählte viele interessante Geschichten aus seinen Recherchen und über die Entstehung des Buches.

Lindachschule Stetten



Besuch am Flughafen

Letzte Woche besuchten wir, die Klassen 4a und 4b, die Flughafen-Feuerwehr. Nachdem wir dort eintrafen, wurden wir von unseren Feuerwehrexperten Herr Eiler und Herr Vohl herzlich begrüßt. Alle mussten nun durch die aufregende Sicherheitskontrolle – bei einigen hat es nämlich „gepiepst“ –

und dann fuhren wir mit dem Bus über das gesamte Rollfeld, wo es viel Spannendes zu entdecken gab. In der Feuerwehrleitstelle angekommen, wurden wir in zwei Gruppen von Herr Eiler und Herr Vohl durch das gesamte Gebäude geführt. Wir konnten die riesigen Löschzüge inspizieren, besichtigten die Garagen und Werkstätten und erfuhren viel über die Ausbildung und den Alltag eines Feuerwehrmanns. Riesigen Spaß hatten wir, als alle mit den großen Schläuchen aufs Rollfeld spritzen durften. Viel zu schnell war unsere Besichtigungszeit vorbei und wir mussten uns verabschieden und wieder mit dem Bus zu unserer Schule fahren. Vielen Dank Herrn Vohl und Herrn Eiler für den spannenden Vormittag.



Immanuel-Kant- Realschule



Verantw.: Schulleiterin Heike Hauber
Immanuel-Kant-Realschule
E-Mail: info@ikr-le.de

Schullandheimaufenthalt von Klasse 6b



Das schöne, warme Wetter bescherte den Schülerinnen und Schülern der Kl. 6b, ihrer Klassenlehrerin Frau Ziegler sowie ihrer Musiklehrerin Frau Mägde einige erlebnisreiche und unvergessliche Tage im Jugendgästehaus Isarwinkel in Lenggries. Raften auf der Isar, Klettern, Seilbrücken bauen und auch die Münchentour mit interessanter, witziger und kurzweiliger Stadtführung waren angesagt. Aber auch ein ausgiebiger Stadtbummel mit Shoppen und vielem mehr kam nicht zu kurz! Abends standen eine Nachtwanderung mit Fackeln, Filmeschauen, Fußball- und Tischtennisspielen sowie lustige Gesellschaftsspiele auf dem Programm. Wir hatten alle großen Spaß! Am Freitag kamen wir alle ein wenig müde, aber glücklich und wohlbehalten sowie um einige Erfahrungen reicher zurück! Schön war's in Lenggries!

Mit der Kleesattel-Stiftung hoch hinaus

Zum vierten Mal ermöglichte die Kleesattel-Stiftung 5 Preisträgern der IKR ein unvergess-

liches Erlebnis. Nachdem der Termin wetterbedingt vielfach verschoben werden musste, konnte am Mittwoch, den 15.04.2015, der langersehnte Hubschrauberflug stattfinden. Ausgangspunkt war bei strahlendem Sonnenschein und blauem Himmel der Stuttgarter Flughafen. Durch die Sicherheitsschleuse ging es mit einem Shuttlebus zum Hangar, vor dem die 4-sitzige Maschine bereitstand. Nach allen Maschinenchecks und der Freigabe des Towers hoben wir ab und flogen zum Startplatz. Auch hier musste erst das OK abgewartet werden, da der normale Flugbetrieb Vorrang hatte. Nachdem wir schnell an Höhe gewonnen hatten, drehte der Helikopter zum Fernsehturm ab und überflog alsbald den Stuttgarter Schlossplatz. Mit einer scharfen Rechtskurve ging der Flug weiter Richtung Ludwigsburg. Wir überflogen den Max-Eyth-See und die Äcker und Wiesen der Vorregionen. Über Ludwigsburg folgten wir der Schloßerachse und drehten am Seeschloßchen wieder Richtung Süden. Nochmal über traumhafte Landschaften fliegend erreichten wir alsbald Leinfelden und konnten unseren Schulkomplex auch mal von einer höheren Warte aus betrachten. Der A8 folgend konnten wir nach 30-minütigen Flug den Flughafen erkennen und setzten kurz darauf zur Landung an. Wieder heil am Boden, konnte sich die zweite Schülergruppe mit Herrn Soos von der Kleesattel-Stiftung für ihren Flug bereitmachen. Auch diese Gruppe kam begeistert wieder und wird dieses Ereignis so schnell nicht vergessen. Die Schülerinnen und Schüler, die Fachschaft Technik und die Schulleitung der IKR bedanken sich herzlichst bei **Frau Kleesattel** für dieses tolle Erlebnis. Bedanken wollen wir uns zusätzlich bei **Herrn Soos**, der nicht nur als Begleitperson mit dabei war, sondern auch die Organisation im Vorfeld gemeistert hatte.

Verein der Freunde der Immanuel- Kant-Realschule



Verantw.: Schulleiterin Heike Hauber
Immanuel-Kant-Realschule
Stuttgarter Straße 65
70771 Leinfelden-Echterdingen
Tel.: 0711/1600525
E-Mail: info@ikr-le.de
Homepage: www.ikr-le.de

Mitgliederbeitrag

Wir weisen die Mitglieder des Fördervereins darauf hin, dass per SEPA-Lastschriftverfahren die Mitgliederbeiträge 2015 bis Ende Juni abgebucht werden.

www.leinfelden-echterdingen.de



Die ganze Stadt im Internet